

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 15 mars 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandélaç, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauté, Lavergne, et MM. Ainey, Côté, Hébert et McDonald, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et adopté.

REQUETES.

1.—Du Club Pellico, à l'effet d'être constitué en corporation.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

2.—Du "Montreal Local Council of Women", protestant contre la circulation des autos dans le Parc Mont-Royal.

Déposée sur le bureau pour être prise en considération en même temps que le 19ème item de l'ordre du jour.

3.—Du Syndicat Catholique des Charpentiers-Menusiers, protestant contre la préférence donnée à certains ouvriers de l'Union.

Renvoyée à la Commission Spéciale, re Salaires Raisonables.

4.—De la famille de feu F. X. Prénoveau, remerciant le Conseil de la sympathie qu'il lui a témoignée.

Déposée aux archives.

5.—De contribuables du quartier Saint-Denis, demandant certaines améliorations.

Sur proposition de M. l'éch. HOULE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ladite requête soit renvoyée au Bureau des Commissaires, avec prière d'étudier la question de savoir s'il est opportun de terminer l'élargissement de la rue Saint-Denis, à partir de la rue des Carrières jusqu'à l'avenue Laurier, suivant les dispositions de la loi adoptée à ce sujet en 1911, et priant aussi ledit Bureau d'étudier les autres demandes contenues dans ladite requête et de les accorder, si possible.

RAPPORTS.

6.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du service de la traverse de l'île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que l'étude dudit rapport soit remise à la prochaine séance, et qu'une Commission Spéciale, composée de MM. les échevins Giroux, Ménard, Vandélaç, Weldon, Blumenthal, Lavergne, Houlé et Larivière, soit nommée pour étudier les recommandations faites par le Bureau des Commissaires. Cette Commission devant faire rapport au Conseil pas plus tard que lundi prochain. Le quorum de ladite Commission devant être de cinq membres.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$300 pour un gardien à la traverse de la rue St-Philippe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 22nd March 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the Chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandélaç, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauté, Lavergne, and Messrs. Ainey, Côté, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From the Pellico Club, to be incorporated.

Referred to the Board of Commissioners.

2.—From Montreal Local Council of Women, protesting against automobiles in Mount Royal Park.

Laid on the table to be considered with the 19th order of the day.

3.—From "Syndicat Catholique Charpentiers-Menusiers", protesting against preference given to certain Union laborers.

Referred to Special Committee re fair wages.

4.—From family of late F. X. Prénoveau, thanking Council for sympathy extended.

Filed of record.

5.—From ratepayers, St. Denis Ward, asking for certain improvements.

On motion of Ald. HOULE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said petition be referred to the Board of Commissioners, with a request that they consider the advisability of completing the widening of St. Denis street from Carrières street to Laurier avenue, in compliance with the provisions of the law adopted in this connection in 1911, and also requesting said Board to consider the other requests in said petition, and to grant the same if possible.

REPORTS.

6.—From Board of Commissioners, re ferry service, St. Helen's Island.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting, and that a Special Committee composed of Ald. Giroux, Ménard, Vandélaç, Weldon, Blumenthal, Lavergne, Houlé and Larivière be appointed to consider the recommendation of the Board of Commissioners, said Committee to report to Council not later than next Monday, the quorum of said Committee to be five (5) members.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$300 for watchman, St. Philippe street crossing.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.